

《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

- ・トラックの運転視界は車間距離を錯覚させる 常に車間距離を意識的に長めにとる！
- ・発進時に追突する事故が多い アンダーミラーの確認含め、安全確認後に発進する！
- ・わき見運転・漫然運転での追突は被害甚大 小まめに休憩をとり、集中力を切らさない！

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

《子ども・高齢者の横断に備え、「かもしれない運転」を》

《「死角」に隠れた、自転車等に備え、「かもしれない運転」を》

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

見通しの良い・・・信号のない交差点 一時停止の標識

軽乗用車どうしが出合い頭に衝突

1台が道路わきに転落 同乗の高齢女性が意識不明の重体

- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
- ◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2025/4/23(水)

23日午後1時15分ごろ、岡山県の信号のない交差点で、軽乗用車どうしが出合い頭に衝突、はずみで1台が道路脇の水田に落ちました。警察によりますと、それぞれの車には2人ずつが乗っていましたが、このうち1台に同乗していた高齢とみられる女性が病院に運ばれましたが意識不明の重体です。現場は水田が広がる地区にある見通しの良い市道の交差点で、警察で事故の原因を調べています。

札幌 国道275号 信号交差点

右折のトラックと直進の軽乗用車が衝突

軽乗用車の2歳の女の子が心肺停止状態で病院搬送

- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/4/22(火)

22日午後1時すぎ、札幌市東区東雁来の国道275号線と市道が交わる信号交差点で、直進してきた軽乗用車と右折してきたトラックが衝突し、軽乗用車に乗っていた2歳の女の子が心肺停止の状態で病院に運ばれました。また、軽乗用車を運転していた女性もけが。トラックの男性運転手にけがはないということです。

午後5時 横断歩道のない場所

自転車で横断中の高齢男性

乗用車にはねられ死亡 片側1車線の直線道路

- ◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇
- ◇歩行者・自転車を 見落とさないように気を付けましょう！◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2025/4/23(水)

22日午後5時前、山口県の県道の横断歩道のない場所で、自転車に乗っていた男性(77)が、乗用車と衝突しました。男性は全身を強く打ち病院に運ばれましたが、まもなく死亡が確認されました。乗用車を運転していた50代の男性に、けがはありませんでした。現場は片側1車線の直線道路。